

## Enpresak

### **Alsa, Avanza y Arriva se disputan por 8.000 millones los autobuses de Madrid**

*(Expansion)*

El Consorcio de Transportes de Madrid ultima el nuevo mapa concesional, dividido en 21 zonas, que adjudicará en contratos por 10 años, donde la tecnología y la electrificación puntuarán.

### **Talgo afronta un mes decisivo para la opa presionada por la necesidad de ampliar sus fábricas**

*(El Correo Digital)*

El Gobierno no encuentra alternativa a Magyar Vagon, que se reivindica como la única vía para dar salida a los pedidos del fabricante vasco.

### **La Premier duplica en ingresos a LaLiga, pese a que el fútbol español ingresó casi un tercio más por partido y patrocinios**

*(El Economista)*

La Premier League británica golea en ingresos al resto del fútbol europeo a pesar de la considerable mejora comercial de los clubes alemanes, españoles e italianos en la temporada 2023. Con una facturación de 6.967 millones de euros entre derechos de televisión, ventas en el día del partido y patrocinios y acuerdos comerciales, los clubes ingleses casi duplican los 3.535 millones de euros cosechados por LaLiga en la misma temporada de referencia. No obstante, los resultados de los primeros espadas del fútbol español invitan al optimismo, ya que no sólo batieron sus records económicos anuales, sino que también incrementaron en casi un tercio tanto los ingresos por partido (+32%) como los comerciales (+29%) respecto al curso anterior.

### **Shein registra de forma confidencial su oferta pública para cotizar en la Bolsa de Londres**

*(ABC)*

Shein, el gigante chino de la 'fast fashion', aunque con sede en Singapur, habría solicitado de forma confidencial su potencial salto al parqué de la Bolsa de Londres en lo que podría ser el mayor debut en el mercado de la City en más de una década. Según indicó a la cadena estadounidense CNBC una persona conocedora de la situación, esta presentación en Londres no significa que finalmente se materialice una oferta pública inicial allí, en lo que supondría una importante victoria de la Bolsa de Londres frente a la competencia de Wall Street a la hora de atraer a empresas buscando cotizar.

### **Eroski aumenta sus ventas un 3% pero gana un 57% menos**

*(Expansion)*

La marca propia impulsa la facturación y supone ya el 35% en el área de alimentación. Las ventas brutas alcanzan en el primer trimestre los 1.364 millones. Leer

## **La plantilla de Marie Claire amplía un mes más el ERTE a la espera de que el juzgado adjudique la venta de la empresa**

*(El periódico)*

Novedades en Marie Claire. Los trabajadores de la histórica textil de Vilafranca han decidido este lunes ampliar un mes más el ERTE a la espera de que el juzgado de lo Mercantil número 1 de Castellón adjudique la venta de la empresa, una decisión que podría producirse en los próximos días.

## **Ekonomia**

### **Trabajo da un ultimátum de siete días a la CEOE: o propone algo por escrito o recortará la jornada con CC.OO. y UGT**

*(ABC)*

La última toma de contacto de la mesa de diálogo social conminada a buscar un acuerdo tripartito para la reducción del tiempo de trabajo ha resultado en un ultimátum por parte del Gobierno para que la patronal se avenga a realizar aportaciones al borrador que el Ejecutivo entregó hace escasos días a los representantes de los empresarios y a los sindicatos como punto de partida para la reforma que pretende dar luz verde antes del parón veraniego de agosto. El secretario de Estado de Trabajo, Joaquín Pérez Rey, advirtió en esta línea a la CEOE tras la reunión del lunes señalando que esperarán hasta el próximo lunes 1 de julio para que la patronal eleve una propuesta por escrito a Trabajo sobre la reducción de la jornada laboral o, de lo contrario, pactarán con los sindicatos llevar el tiempo de trabajo de las 40 horas semanales a las 37,5 horas sin merma salarial.

### **El Gobierno propone cobrar el incentivo por jubilación demorada cada 6 meses a partir del segundo año**

*(Europa Press RSS)*

El Gobierno ha planteado a los agentes sociales la posibilidad de que aquellos que demoren la jubilación voluntariamente más allá de la edad legal ordinaria puedan recibir los incentivos actuales cada seis meses a partir del segundo año de demora, según fuentes del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

### **Bruselas aprueba 110 millones de fondos UE para modernizar la red ferroviaria entre Madrid y Sevilla**

*(Europa Press RSS)*

La Comisión Europea ha aprobado este lunes una financiación de más de 110 millones de euros del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) para modernizar la línea ferroviaria de alta velocidad entre Madrid y Sevilla y garantizar que el sistema de transporte sea más inteligente, sostenible y eficiente.

### **El tráfico de mercancías en los puertos españoles crece un 3,5% hasta mayo**

*(Europa Press RSS)*

Los puertos de interés general movieron entre enero y mayo de 2024 un total de 226 millones de toneladas, lo que supone un incremento del 3,5% respecto al mismo periodo del año anterior, según datos de Puertos del Estado.

## **Cuerpo anuncia la movilización de 30.000 millones de préstamos de fondos europeos para empresas**

*(Europa Press RSS)*

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, ha anunciado este lunes la firma de un convenio entre el Ministerio, el Instituto de Crédito Oficial (ICO) y Axis (sociedad de capital riesgo del ICO) para la activación de los fondos 'ICO Verde' e 'ICO Empresas y Emprendedores' de la adenda del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado con los fondos 'Next Generation EU'.

## **Finantzak**

### **Sabadell tituliza una cartera de 1.100M en proyectos de renovables**

*( )*

El banco ha reducido el riesgo proyectos de energías renovables con esta titulización, al colocar entre inversores un 10% equivalente a 110 millones.

### **La gestora de Kutxabank apuesta por cotizadas de sectores como energía, tecnología y lujo**

*(El periódico)*

Norbolsa, brazo inversor de Kutxabank, apuesta por la renta variable en sectores como infraestructuras, energía, 'utilities', alimentación, tecnología, telecomunicaciones o lujo, según se desprende del informe de perspectivas de mercado que ha publicado la entidad. La firma ha detallado que cuenta con una posición neutral en seguros, bancos, farmacéuticas, turismo e inmobiliario, mientras que se decanta por mostrarse negativa en valores industriales, automóviles y 'retail' (minoristas).

### **Openbank roza los 18.000 millones en depósitos tras captar 4.000 millones en el último año**

*(Expansion)*

Openbank, el banco digital de Santander, ha alcanzado un volumen de pasivo de 18.000 millones de euros, tras captar 4.000 millones en depósitos en los últimos doce meses.

### **Las insurtech en España facturan casi 100 millones y generan 1.100 empleos**

*(Expansion)*

Madrid se lleva el primer puesto con una inversión de 29,7 millones.

### **BBVA: ofensiva en EEUU para captar clientes de banca de inversión**

*(Expansion)*

El negocio de asesoramiento y banca mayorista de la entidad logra beneficios récord pese a la subida de los gastos por los fichajes. El mercado estadounidense dispara su peso como generador de operaciones transfronterizas.

## **Citi da más poder a Gutiérrez-Orrantia: será CEO del banco en Europa**

*(Expansion)*

El ejecutivo español suma una función más y será también consejero delegado del banco en Europa. El directivo recibe la luz verde del organismo monetario para su nuevo cometido.

## **Los dueños de TGT crean una sociedad de capital riesgo**

*(Expansion)*

Altamar Private Equity gestionará la firma inversora liderada por Teodoro García Giménez, que cuenta con un capital de 1,2 millones de euros.

### **Norbolsa iturria**

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_eu.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf)

eta jokabide-kodea : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf)